

RACING SPECIALITY

Arai News

JANUARY 2021 VOL.392



アライヘルメットは、 ヘルメットに真摯に向き合っています。

新型ウィルスで世界情勢が大きく変化しています。そして、日本も大きく変化のあった一年と言っていいと思います。そして、これからさらに大きい変化が起こるかもしれません、先が読めない状況です。

2輪業界も、そしてヘルメット業界も、需要状況に大きい変化が起こった一年でした。しかし、アライは周りがどのような状況になっていても、一途にヘルメットに向き合いつくり続けます。変化に動じず、ライダーの頭を護ることを第一に考え、小さな違いを積み重ねる。一つひとつの工程に思い入れを持って、作品をつくり上げていきます。

「お客様になるべく早く作品をお届けしたい」と社員一同、今も励んでおります。しかしながら、真摯に向き合い、こだわりを持ってつくる作品であるがため、お客様には、お手元にお届けする時間でご迷惑をおかけすることもございます。アライの作品を実際に手に取り、被っていただき、「アライのこだわり(価値)」をご理解いただければ幸いです。

よろしくお願ひいたします。

